



## L'espérance de vie s'accroît

L'espérance de vie des aînés canadiens a sensiblement augmenté au cours du siècle dernier. En 1997, on calculait qu'une personne de 65 ans pouvait espérer vivre encore 18,3 années, soit à peu près une demi-année de plus qu'en 1991, trois années de plus qu'en 1971, et cinq années de plus qu'en 1921.

Naturellement, l'espérance de vie diminue avec l'âge. Les chiffres de 1997

démontrent toutefois que même à 90 ans, on peut s'attendre à vivre près de 5 autres années en moyenne, comparativement à 6,3 années pour quelqu'un dans sa 85<sup>e</sup> année, et près de 9 années pour quelqu'un âgé de 80 ans. Ces chiffres étaient tous supérieurs à ce qu'ils avaient été au début des années 90, les hausses les plus fortes s'étant produites chez les aînés plus jeunes.

Espérance de vie à 65 ans, 1921-1997

